



VOLEIBOL ► Primera Nacional



Pablo Pérez alecciona a sus jugadoras, en O Pompeo. // FDV

Salamanca, última víctima de un Ourense arrebatador

J.L.D. ■ Ourense

No era probable y no se confirmó. La Universidad de Salamanca, que había perdido todos los partidos, no fue rival para el Aceites Abril Voleibol Ourense, que despachó el partido por la vía rápida, tres sets a cero. Con to-

do, las dos primeras mangas no fueron tarea sencilla, las ourensanas necesitaron poner en la cancha lo mejor de sí para doblegar a las salmantinas, 25-22 y 26-24. La tercera ya sí fue coser y cantar, 25-12. Segundas son ya las de Pablo Pérez, solamente por detrás del CV Oviedo.